

# 7. Fachschaftsratssitzung

Wintersemester 2023/2024

Datum: 16.01.2024

Beginn 18:27uhr

Protokoll: Lukas Kebeiks

## Topics

|  |   |
|--|---|
| Anwesenheit:.....  | 2 |
| TOP 0.....   | 3 |
| TOPs:.....   | 3 |
| 1. Anwesenheit.....  | 3 |
| 2. Genehmigung des Protokolls der 6. FSR Sitzung und der 1. geschlossenen Sitzung  | 3 |
| 3. Schließberechtigungen.....  | 3 |
| 3.1. Schließfächer.....  | 3 |
| 4. Änderung der Geschäftsordnung.....  | 3 |
| 5. Email-Adressen für einzelne Ämter.....  | 3 |
| 6. Übergabe der Ämter/Zuständigkeiten an den neuen FSR.....                        | 4 |
| 7. Konstituierende Sitzung.....  | 4 |
| 8. Lernabend 17.01.24/07.02.24.....  | 4 |
| 9. Google Students Developers Club.....  | 4 |
| 10. Aktuelle Finanzlage des FSR.....   | 4 |
| 11. Reaktion auf die Stellungnahme aus der geschlossenen Sitzung vom 15.01.24..... | 5 |
| 12. PC-Support Tage.....   | 5 |
| 13. Flohmarkt (Daniele).....   | 5 |
| 14. Mensakartensystem D14 (Sebastian).....   | 5 |
| 15. Rückbau der Kabel in 2.11 (Fabi).....  | 5 |
| 16. Finanzantrag (Dominic).....  | 5 |
| 17. Kinoabend (Daniele, David-Erwan).....  | 5 |
| 18. Folierung der Cafe-Fenster (Lukas).....  | 6 |
| 19. Kondomautomat Aktueller Stand (Fabian).....                                    | 6 |
| 20. Mastodonservers (Lukas, Jo, Domi).....   | 6 |
| 21. HDMI-Kabel 2.10/2.11 (Jo, Leopold).....  | 6 |
| 22. Magnetfolien Türen (Fabian).....   | 6 |
| 23. Licht Fachschaft (Jo).....   | 6 |
| 24. Berufungskommission Datenbanken Wirtschaftsinformatik.....                     | 6 |

## Anwesenheit:

| Direkt          | Anwesend | Vertretung                           | Anwesend |
|-----------------|----------|--------------------------------------|----------|
| Dinh Nam Nguyen | X        | Johannes Hitzinger                   | ja       |
| Natasha Schwab  | -        | Paul Koch                            | -        |
| Alicia Ballweg  | ja       | Jannik Müller                        | -        |
| Lana Nothrof    | -        | Sebastian Knupfer                    | ja       |
| Nina Thomas     | X        | Lennard Recke                        | -        |
| Fabian Lehr     | ja       | Mateo Vittorio Iñigo Requena Márquez | -        |
| Vincent Menke   | ja       | Ramon Herrmann                       | online   |
| Lukas Kebeiks   | ja       | Maximilian Militzer                  | -        |
| Leopold Keller  | ja       | Christian Sellahn                    | -        |
|                 |          | Sofian Beyer                         | X        |

### Zusatz:

|                    |      |
|--------------------|------|
| Jannik Schaper     | Gast |
| Clarissa Kugler    | Gast |
| Dominic Koschitzki | Gast |
| Alexandra Navoyan  | Gast |
| Daniele Ahmed      | Gast |

# TOP 0

Aufräumen der Fachschaft/des Balkons

## TOPs:

### 1. Anwesenheit

### 2. Genehmigung des Protokolls der 6. FSR Sitzung und der 1. geschlossenen Sitzung

- Änderung, es ist nicht der Beschluss aufgeführt, sondern die "Ausgangssituation" – wurde berichtigt.

### 3. Schließberechtigungen

#### 3.1. Schließfächer

- Schließfachschlösser sollen getauscht werden → Johannes Hitzinger

### 4. Änderung der Geschäftsordnung

- Lukas hat da mal was vorbereitet
- Überarbeitung bis 30.01.24
- Beschluss wird für den 06.02. geplant

### 5. Email-Adressen für einzelne Ämter

- Brauchen wir Email-Adressen für einzelne Workflows? → schlüssel.[fachschaft.fbi@h-da.de](mailto:fachschaft.fbi@h-da.de) z.B.
- Selfservice
- Dominic kümmert sich

## **6. Übergabe der Ämter/Zuständigkeiten an den neuen FSR**

- Die Wahlen stehen vor der Tür, es gibt noch zwei (3) Sitzungen des derzeitigen FSR – die Zeit rennt.
- Standardisierte Übergabeprotokolle für alle Ämter
- Sebastian kümmert sich bis 30.01.24

## **7. Konstituierende Sitzung**

- Datum 02.04.24 oder 16.04.24?
- Wer übernimmt Einladung der neuen Studis? Sebastian kümmert sich
- Wer übernimmt die Moderation? Lukas
- Sebastian lädt alle zur 0ten Sitzung am 02.04.24 ein, das ist eine Orga Sitzung. Konstituierende Sitzung (anwesenheit des alten FSR!) ist am 16.04.24.

## **8. Lernabend 17.01.24/07.02.24**

- Morgen!
- Haben wir genügend Menschen? Wer ist da? Wer hat Bock?
- Läuft alles

## **9. Google Students Developers Club**

- 19.01.24 → Freitag! Memet von der TUD hat sich gemeldet
- Externe Events: Soll keine Jobmesse sein! Events werden nicht vom FB organisiert, sondern vom FSR!
- Es bedarf keiner weiteren Unterstützung

## **10. Aktuelle Finanzlage des FSR**

- Wie viel Geld haben wir gerade? Stehen wichtige Schulden/Ausgaben noch offen?
- Leopold kümmert sich, kann bis 30.01.24 finanzlage darlegen.

## **11. Reaktion auf die Stellungnahme aus der geschlossenen Sitzung vom 15.01.24**

- Es war still.
- Es wurde zur Kenntnis genommen.

## **12. PC-Support Tage**

- 06.02.24, 13.02.24, 14.02.24 sind die Termine bisher habe ich 3 Personen, die sich bereit erklärt haben, wer ist noch dabei?
  - Vincent (06.+13.), Jo und Jannik (13.), David-Erwan

## **13. Flohmarkt (Daniele)**

- Wir brauchen einen Flohmarkt!
- Daniele kümmert sich

## **14. Mensakartenautomat D14 (Sebastian)**

- Die Kartenautomaten sind vom Studierendenwerk
- Lukas kümmert sich

## **15. Rückbau der Kabel in 2.11 (Fabi)**

- Ist das möglich? Ja, Jo kümmert sich

## **16. Finanzantrag (Dominic)**

- Domi macht einen StuPa Finanzantrag, 1000€ Als Anhang am Protokoll
- **Beschluss: Der FSR bewilligt die Verausgabung zur Umsetzung der ESE mit einem Finanzantrag über 1000€**
  - **bewilligt (keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen)**

## **17. Kinoabend (Daniele, David-Erwan)**

- Kinoabend in D14 wird beim nächsteden FSR beschlossen (spät. 09.02.23)
- Daniele und David-Erwan kümmert sich
- 26.01.24, 2 Filme, 19:30, 2.10, 2.03/04, popcorn, nachos, soße macht lukas <3, einladung anderer fbs, lernabend werbung, plakate aufhängen, wahlwerbung vor den filmen

## **18. Folierung der Cafe-Fenster (Lukas)**

- Rily kümmert sich, ZAI Rechnung

## **19. Kondomautomat Aktueller Stand (Fabian)**

- Anfrage bei der deutschen Aidshilfe
- Priorisierung ist niedrig
- Fabian kümmert sich um sponsoring
- Fabian fragt nach

## **20. Mastodonservers (Lukas, Jo, Domi)**

- Es wurde ein Projekt geschaffen
- Vieles ist möglich, nächste Hürde: Single-Sign-On

## **21. HDMI-Kabel 2.10/2.11 (Jo, Leopold)**

- Leopold und Jo haben sich gekümmert

## **22. Magnetfolien Türen (Fabian)**

- Magnete sind schon da, Fabian fragt nach dem Stand

## **23. Licht Fachschaft (Jo)**

- Keine neuen Erkenntnisse, wer Lust hat meldet sich bei Jo.
- Daniele und Vincent wollen sich einbringen
- Jo ist AKTIV! Es gibt keine Onlineshops, die Rechnungszahlung akzeptieren außer etsy

## **24. Berufungskommission Datenbanken Wirtschaftsinformatik**

- Wer möchte sich da einbringen? Die Kommission gibt nur eine Empfehlung an den FBR
- Daniele und Vincent
- Vertretung macht Lukas und Jannik Schaper
- Daniele kümmert sich um Kommunikation an Herrn Muth bis heute Abend.

## **Protokoll der 7. FSR Sitzung WiSe am 16.01.2024**

Schließung der Sitzung um 21:00uhr  
Nächster Termin 16.01.2024